



Découvrir les médias au lycée

publié le 21/03/2017

La semaine de la presse, qui se déroule avec l'arrivée du printemps, est un temps fort dans le cadre des actions contribuant à l'éducation aux médias et à l'information (EMI).

Quentin Fichet, journaliste à TF1 spécialisé dans l'éducation et ancien élève du lycée en filière Littéraire, a fait profiter de son expérience les élèves de l'atelier presse et du club journal qui publie "La Marge Lycéenne". Il a aussi rencontré les élèves de 1ères ST2S2 qui ont participé, le 21 mars toute la journée, au concours de la Une. Comme chaque année, le CDI a aussi proposé un kiosque à journaux en libre accès.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.